

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Waktu dan Tempat Penelitian**

##### 1. Tempat Penelitian

Tempat : PT. Bank Rakyat Indonesia Kantor Cabang Yogyakarta Mlati

Alamat : Jl. Magelang Km 4,2 Sinduadi, Kec. Mlati, Sleman,

Yogyakarta, 55284

##### 2. Waktu Penelitian

Penelitian yang akan dilakukan penulis untuk mengerjakan tugas akhir

ini akan dilakukan pada bulan April 2018 dengan jadwal penelitian

akan mengikuti waktu operasional kantor dan izin dari pihak PT. Bank

Rakyat Indonesia Kantor Cabang Yogyakarta Mlati.

#### **B. Metode Penelitian**

Sumber data yang digunakan untuk penelitian ini adalah Data Primer.

Merupakan sumber data yang diperoleh secara langsung dari sumber yang

asli atau dari pihak pertama. Data tersebut berupa penuturan dari pihak

pertama yang memberikan data kepada pengumpul data.

#### **C. Teknik Pengumpulan Data**

##### 1. Observasi Teknik pengumpulan data dengan cara melihat langsung ke

perusahaan. Penulis melakukan pengamatan langsung sehingga bisa

mengetahui kinerja karyawan secara langsung di PT. Bank Rakyat Indonesia Kantor Cabang Yogyakarta Mlati.

2. Wawancara teknik mengumpulkan data dengan menggunakan pertanyaan dan ditanyakan langsung pada pimpinan dan karyawan di PT. Bank Rakyat Indonesia Kantor Cabang Yogyakarta Mlati untuk mengetahui persoalan dari obyek yang diteliti.
3. Studi Pustaka mengumpulkan data-data dari buku-buku literatur dan teori-teori dari pendapat para ahli yang berhubungan dengan permasalahan dan untuk mendapatkan kata-kata yang teoritis untuk dijadikan sebagai pembanding pada pembahasan masalah.

#### **D. Metode Analisis Data**

Dalam menganalisis data, penulis menggunakan metode analisis kualitatif yaitu menjelaskan secara deskriptif. Metode penelitian yang digunakan untuk meneliti kondisi obyek yang alamiah berdasarkan fakta-fakta yang ditemukan saat di lapangan.

Penggunaan analisis data memperoleh gambaran tentang evaluasi sistem pengendalian internal dalam epektifitas pemberian kredit usaha kecil dan menengah pada PT Bank Rakyat Indonesia Kantor Cabang Yogyakarta Mlati.